

Neuer Bürgermeister für Terfens?

TERFENS. Die Liste „F i T – Für insa Terfens“ hat eine lange Geschichte. Bei der kommenden Gemeinderatswahl tritt sie unter diesem neuen Namen an. Das motivierte und zukunftsorientierte Team mit vielfältigen Fachkompetenzen aus allen Alters- und Berufsgruppen wird von Florian Gartlacher als Spitzenkandidat für das Amt des Bürgermeisters angeführt. Als gebürtiger Terfner mit zwölfjähriger Gemeinderatserfahrung und langjähriger Feuerwehrkommandant in Vomperbach will er seine Kompetenzen für seine Heimatgemeinde einbringen. Bereits bei der Planung und der Errichtung des neuen Feuerwehrhauses mit Vereinsräumlichkeiten konnte er seine Fähigkeiten unter Beweis stellen. „Meine Hauptanliegen sind der Zusammenhalt aller Ortsteile und das Gesamtwohl unserer Gemeinde. Mit Gefühl, Kompetenz und Tatkraft will ich für alle Gemeindebürger:innen gleichermaßen zur Verfügung



stehen“, erklärt Florian Gartlacher. Mit ihm werben unter anderem Sven Plattner, Andreas Falch, Katja Rainer-Höck und Matthias Fischer um die Gunst der Wähler:innen. Die langjährige Listenerste Margit Schneider unterstützt die Liste FIT tatkräftig vom Listenplatz 30 aus.